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El Ayuntamiento de Elda a través de la Concejalía de
Fomento Económico, Industria y Empleo, está siguiendo
“con mucha atención los efectos que pueden tener en la
industria del calzado de la ciudad los aranceles que el
gobierno de Donald Trump ha puesto en marcha a partir
de este miércoles”.

La  edil  del  área,  Lorena Pedrero,  asegura  que desde
Idelsa “están en contacto con los representantes del sector
para  analizar  cómo  se  pueden  ver  afectadas  las
empresas eldenses por la nueva coyuntura comercial”. Si
algo destaca la concejala es que “es un sector con fuerte

vocación exportadora y con algunas firmas de Elda muy
implantadas  en  el  mercado  estadounidense.  Se  trata,
además, de un país en el que el calzado eldense de alta
calidad y diseño tiene un nicho de mercado importante al
tratarse de productos de lujo”.

La concejala destaca una de las fortalezas de la industria:
“Ha afrontado numerosos retos, crisis y obstáculos desde
hace décadas y que, sin duda, sabrá adaptarse con el
apoyo  fundamental  y  ya  concretado  del  Gobierno  de
Pedro  Sánchez  y  también  con  las  medidas  que  otras
administraciones podamos adoptar a medio plazo”.
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La industria zapatera espera con incertidumbre | Marta Maestre.
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Desde el Ayuntamiento de Elda “no se van a escatimar
esfuerzos  para  que  las  empresas  exportadoras  de  la

ciudad tengan el apoyo necesario en una situación que,
aunque no es nueva porque ya han afrontado otras crisis,
sí que puede genera una incertidumbre absoluta”.
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